

Report 24 News, z. Hd. Herrn Florian Machl

offener Brief

Innsbruck, 2024-07-23

Sehr geehrter Herr Florian Machl,

können Sie mir verraten was Sie bei der Aufnahme dieses Bildes gedacht haben?



Das würde mich interessieren. Wenn Sie sich nicht mehr erinnern können, dann möchte ich nachfragen ob Sie über ein gutes oder eher mittelmäßiges oder gar schlechtes Gedächtnis verfügen? Sie wissen der Mensch ist Erinnerung. Wenn Sie über kein gutes Gedächtnis verfügen dann würde ich Ihnen auf jeden Fall zu Gedächtnistraining anraten, damit Sie ihr Gedächtnis auf Vordermann bringen können. Ich kann Ihnen auch verraten, dass wenn man ein Vielschreiber ist, dass das gleichzeitig ein ausgezeichnetes Gedächtnistraining und ausgezeichnetes Hochleistungs-Geisttraining darstellt. Bei Ihnen auf der Seite von Report 24 News steht immer noch: *„Bei unseren Autoren handelt es sich ausnahmslos um Extremisten: Sie sind extrem begabt, vielseitig, fleißig, genau, produktiv, freiheitsliebend und der Wahrheit verpflichtet.“* Wollen Sie das nicht auch löschen und richtigstellen? Ich gehe davon aus, dass es sich auch hier um eine maßlose Selbstüberschätzung und um eine Fehleinschätzung handelt. Klar ist, mit der Wahrheit haben Sie es nicht so genau, da Sie unsere aktive Kriegsbeteiligung zensurieren. Eine extreme Begabung kann ich keine feststellen. Wo finde ich diese? Haben Sie überhaupt irgendwann einmal mit jemanden von außerhalb von Report 24 News über diese Aussagen gesprochen? Also wie Sie von außen wahrgenommen werden. Es ist anzunehmen, dass alle Report 24 News-Beschäftigten betriebsblind sind und sich selbst überhöhen als auch sich überbewerten sowie übertreiben. Wenn Sie mich fragen, dann möchte ich Ihnen mitteilen, wo ich es das erste Mal gelesen habe, dass *„Bei unseren Autoren handelt es sich ausnahmslos um Extremisten: Sie sind extrem begabt, vielseitig, fleißig, genau, produktiv, freiheitsliebend und der Wahrheit verpflichtet.“* ich mir gedacht habe, wer's glaubt wird selig und kann mich an mein Kopf schütteln noch gut erinnern. Wollen Sie solche Gedanken und Kopf schütteln über sich erzeugen? Ich gebe Ihnen den Tipp, lassen Sie sich professionell beraten. Ich gebe

Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4

Ihnen einen Tipp. Es kommt gut an, wenn man anfangs Fehler eingesteht. „Wir sind nicht perfekt, geben uns aber sehr große Mühe.“



Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner